

Bonjour j'ai lu résumé un article vous concernant cependant j'aimerais et je le ferais 100% le dire en personne mais quand on parle des immigrants ou personnes issues des immigrants c'est dommage que soit critiquer insi mais croire vous qui est normal que quand je me promène dans les rues de Montréal j'attends parler toutes les langues sauf le français toutes les langues mais pratiquement pas anglais. Dans mes milieux de travail me fait dire que je dois parler plus que le français et anglais. Et si je parle juste français adieu les postes de direction et j'étudie la de dans. Me fait dire par du monde j'ai pas français et te tourne le dos automatiquement te fait rire dans la face. Je n'étais pas contre l'immigration mais quand je commence à croire que mes études ne me mèneront à rien car je parle français québécois et que je ne veux pas m'assimiler à leur valeur en parlent et prennent leurs expressions autant pour anglais que de d'autres langues. Je me dis que je vais devenir. Je suis devenue un intrus chez moi. PS j'habitais à Montréal mais j'ai déménagé en rive sud car là-bas on retrouve du monde, des commerces qui parlent français et respectent les valeurs et la raison du pourquoi le Québec existe nous sommes entraînés de s'assimiler sur notre territoire. Il est donc pas raciste de vouloir garder selon la 8^e merveille du monde le Québec d'autres fois. Donc si je peux faire quelque chose pour défendre c'est point je serais prêt.

Cordialement

Jonathan Harding